
Compagnie des Archers Mâconnais 
Complexe sportif Tir à l’Arc – Salle Jean Burnichon – Rue Léo Lagrange 71000 Mâcon 
 
 
Conseil d’administration du 31 juillet 2023. 
Début : 19H00        en présentiel            Fin : 21H30 
 

 
Présents :  
Gérard Champion : Président,   Gilles Gainot : Vice-Président (en visio),   Gérard Tardy : Trésorier                                
Jean Burnichon : membre élu et Lionel Marquis : Secrétaire. 
 
Invités :  
Catherine Cropsal, Isabelle Deltinger, Eric Bulland .             Excusé :  Philippe Gressard. 
_____________________________________________________________________________                                  
 

Gérard ouvre la réunion à 19H00. 
 
1/ Approbation du dernier compte-rendu du Conseil d’administration : 19 juin 2023. 

OK à l’unanimité. 
 
 
2/ Planning Ouverture Fermeture. 

La Compagnie est fermée jusqu’au 20 août inclus. L’équipe est en contact pour les urgences. 
Jean demande à être relevé de ce planning : OK 
 

 
3/ Trésorerie :  

- Le fond de liquidité de la Compagnie est au 30 juillet de 17119€ inclus compte courant, livret 
et caisse. Objectif à terme, porter nos réserves à l’équivalent d’un an de salaire ; soit 30000€ 
La Compagnie a reçu de la Région 2700 € pour le Sport Adapté. Gérard termine de 
rembourser les licences aux Archers concernés. 

 
 
4/ Eté frappé. (animateurs : Gérard Champion, Gérard Tardy et Lionel) 

La Compagnie ouvrira ses portes les 23 et 24 août prochains de 10H00 à 17H00. Il s’agira de 
tir à l’Arc en initiation dans notre salle. M. Cabaton du Service des Sports de Mâcon nous 
informe de la présence d’enfants : 

- Mercredi 23 : 16 enfants le matin et 8 l’après-midi. 
- Jeudi 24 : 8 enfants le matin et 10 l’après-midi. 
- + le grand public. 

 
 

5/ 1,2,3 Mâcon. (samedi 9 et dimanche 10 septembre) 
- Pour les présences :  
            Samedi : Gilles, les deux Gérard.                 Dimanche : Isabelle, Roneyliam et Catherine. 

 
6/ Portes ouvertes à la Compagnie. 
 Samedi 16 et dimanche 17 septembre. Rendez-vous samedi à 10H00 pour la préparation. 

Ces deux journées ont toujours un grand succès. 
 

7/ Remise des prix du Bouquet Provincial. Dimanche 15 octobre. 
- Invitations seront à faire, nous demanderons des chaises à la Mairie. 
- Samedi 14 octobre, décoration de la salle (Catherine et Myriam ont de belles idées). Nous 

demanderons aussi des plantes à la Mairie. 
- Matin du 15 : réunion avec diverses organisations et commissions. 



- Repas à midi : appel à traiteur, mais aussi à un foodtruck (en attente information de 
Tonio). 

- Gilles nous dit que trois des Jeunes filles seront présentes pour remettre les prix. 
- 14H00 : animation et accueil des primés. 
- Diaporama par Bruno et vidéos. Gilles envisage une vidéo de cette journée sur Youtube. 
- Pour avoir les récompenses, les 3 premiers de chaque catégorie devront être présents et 

les suivants seront soit présents soit représentés, aucun envoi n’est prévu (à revoir avec 
Françoise Fouquet). 
 

PS : à fin juillet, 1000 archers sont déjà enregistrés au tir du Bouquet … et cela continue ! 
Gilles contactera Saint-Maximin pour la passation de toutes les décorations. 
 

 
8/ Budget 2023/2024. 
 Par rapport au budget initial : 

- Modification depuis la volonté d’embaucher Camille. 
- Le Conseil départemental nous a octroyé une aide de 400 € pour les TAE de juin. 
- Gérard demandera à la ville de Mâcon une subvention intégrant une aide pour les payes de 

Camille (il ne sera demandé qu’une aide partielle sur son intervention).  
 

9/ Licences pour 2024 : organisation. 
- Gérard envoie les documents de réinscription à tous les licenciés. 
- Hervé nous prépare la plaquette de rentrée. 
- Enregistrements des licences début septembre (Nicole, Gérard et Lionel). 
- Début des entraînements : Camille et autres entraîneurs, après les portes ouvertes. 

 
10 / Vente chevalets aux particuliers. 

-  Il s’agit de 16 chevalets avec cible Eleven non utilisés depuis le France avril 2022 : le prix est 
fixé à 350 € le jeu. Camille passera l’annonce sur divers sites d’Archerie. Le but étant de 
rentrer des liquidités et d’augmenter nos fonds de réserves pour l’embauche de Camille. 
 

11 / Sécurité terrain extérieur. 
 Il nous faudra voir avec la Ville un bout de terrain en trapèze jouxtant le parcours nature. 
Ce terrain est non entretenu et non clos. 
 
12/ Questions diverses. 

- Participation de Camille aux réunions du Conseil d’administration ? Oui, en invité et sur des 
sujets précis. 

- Stage de fin d’été, payant, sur un ou deux jours : pas d’inscription à ce jour. 
- Jeu d’Arc : accessibilité handisport : journée de bricolage le jeudi 10 août.  
- Catherine travaille sur la présence de la Compagnie sur les réseaux sociaux. 

 
13/ Prochaine réunion. 
 Lundi 28 août 2023 à 19H00. 
 
                   Le Président        Le Secrétaire     

Gérard Champion                   Lionel Marquis 

 
  


